

# 対外交流試合開催!!

## 文京支部、オジサンズと対戦



熱戦を展開したオジサンズ（パンパース） VS 文京支部野球部

|   |   |   |   |
|---|---|---|---|
| 発 | 行 | 責 | 任 |
| 執 | 行 | 委 | 長 |
| 編 | 集 | 員 | 任 |
| 教 | 育 | 責 | 部 |
|   |   | 伝 |   |
| 東 | 京 | 清 | 掃 |
| 労 | 働 | 組 | 合 |
| 文 | 京 | 支 | 部 |

2009年10月10日  
第77号



オジサンズ・山口氏

9月26日（土）  
文京支部野球部  
対外交流試合  
対オジサンズ  
（パンパース）

### 力及ばず完敗

#### 近いうちまた試合したい

9月26日（土）、文京支部野球部と野球チーム「オジサンズ」との対外交流試合が行われました。手に汗握る白熱した好試合となり、その後の懇親会も和気あいあいとした楽しいものでした。今回、交流試合の相手になってくださったオジサンズの山口光孝さんに原稿をご提供いただきました。実は山口さんは驚くことに、東京清掃並西支部の副委員長でもあります。今回の試合は、対外交流試合であると共に、東京清掃の地連・支部をまたいだ交流でもありました。

9月26日16時30分より、小石川運動場に於いて、文京清掃事務所・野球部との、試合に臨んだオジサンズではありましたが、力及ばず、6対4という結果で完敗しました。

オジサンズとして年間数試合を行います。なかなか勝つことができないのが実情です。

今回、清水さんから試合の話の頂き、その時、「あまり上手いチームじゃないから」と言われて、久々に勝てるかなと思っただけですが、実際にゲームが始まってみると、とんでもない、バツ

ティンクにしても、守備にしても、まとまったチームワークの良いチームではありませんか。それに比べ、久々のグラウンドということもありました。オジサンズはエラーやミスを連発し、敗戦となりました。

もし、チャンスを受けられるものなら、近いうちに試合をしていただければと思います。

最後になりますが、当日グラウンドの手配、試合後の懇親会の準備等をしていただき、ありがとうございました。オジサンズ一同より御礼申し上げます。【山口光孝】

9月26日(火) 文京支部 対 オジサンス(パンパース)  
 [文京支部:星投手] [オジサンス:吉野投手⇒山口投手⇒清水投手]

| チーム   | 1回 | 2回 | 3回 | 4回 | 5回 | 6回 | 7回 | 計 |
|-------|----|----|----|----|----|----|----|---|
| 文京支部  | 0  | 0  | 0  | 3  | 2  | 0  | 1  | 6 |
| オジサンス | 0  | 1  | 0  | 0  | 0  | 3  | 0  | 4 |

# ライバルの石井君、 来年は勝負だ！

三振王こと保坂純一です。今年最後の試合で勝つことができ、チームとしては大変満足な結果でした。私自身としては、



エラー・・・三振・エラー・・・三振  
 かなり相手の得点に

貢献していたようです。一人、満足できる結果が出せなかったことが残念でしかたがありません。



また来年も頑張っていきたいと思います。ライバルの石井孝昌君、来年は勝負だ！  
 【保坂純一】

## 編集後記

支部として、地連大会、支部内交流試合、文京区体育祭と、ソフトボール三大大会に参加した。また地連においても三大レクリエーションとして、へらぶな釣り、ソフトボール、ボウリング大会に参加してきた。

先日、文京区体育祭ソフトボール大会優勝の祝賀会が行われ、その場でS氏の興味深い発言があった。以下のような内容だったと記憶している。

野球やソフトボールは、仕事に相通じるものがある。試合は当然ながら一人ではできないし、チームワークや相手を思いやる気持ちが必要される。一人ひとりの力の単純な総和でなく、チームワークによって、強くなりもするし弱くなりもする共同作業である。

ここに組合におけるレクリエーション活動の意義について、そのヒントがある気がする。『礫』の役割においても、少なくとも、含蓄のある言葉ではある。(編)